



**4 Pièces**

**120 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8570**

**650 000 €**

**Villeneuve-Loubet**

Maison à vendre (06270)

 **ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé à deux pas du parc naturel de vaugrenier, cette belle maison provençale des années 2000 , d'une surface au sol de 138 m2 (120.05 m2 carrez), est édifié sur un terrain plat de 345 m2. Niché dans une discrète petite copropriété avec piscine, cette bâtisse bénéficie d'une très belle luminosité grâce à son exposition plein sud. Deux belles terrasses dans le jardin invitent à profiter pleinement de l'espace autour d'un café ou d'un Déjeuner en famille. A l'entrée, une jolie cour dessert le garage fermé communiquant avec la maison par un petit porche. Une fois dans la maison, un vaste séjour ...

Located a stone's throw from the vaugrenier natural park, this beautiful provencal house from the 2000s, with a floor area of 138 m2 (120.05 m2 carrez), is built on a flat plot of 345 m2. Nestled in a discreet small condominium with swimming pool, this building benefits from very beautiful light thanks to its southern exposure. Two beautiful terraces in the garden invite you to take full advantage of the space around a coffee or a family lunch. At the entrance, a pretty courtyard serves the closed garage communicating with the house by a small porch. Once in the house, a large living room ...

## ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES